



TUDOR VOIT ROSE AVEC L'INTER MIAMI CF !

TUDOR est désormais le Chronométrateur Officiel de l'Inter Miami CF, le club international qui propose un *fútbol* de classe mondiale à ses fans où qu'ils soient dans le monde. Né d'un esprit audacieux, le club dispose maintenant d'une des équipes les plus en vue dans le monde du sport et cela, dès sa cinquième saison.

TUDOR croit en un esprit « Born To Dare », à l'image de son ambassadeur TUDOR et copropriétaire, David Beckham, de Jorge Mas, propriétaire gérant, et de Jose Mas, copropriétaire. Tous trois souhaitent poursuivre cette entreprise audacieuse et visionnaire de créer un club de *fútbol* comme aucun autre. Le club international, créé de zéro et basé sur le principe de la liberté de rêver, accueille aujourd'hui certains des meilleurs joueurs mondiaux.

L'AUDACIEUSE COULEUR ROSE

Pour mettre le club en valeur, l'Inter Miami CF a choisi le rose, une couleur emblématique qui reflète l'âme vibrante du sud de la Floride et qui captive le monde. Une couleur qui représente l'esprit audacieux du club et de ses fans. C'est cet état d'esprit qui a donné naissance à TUDOR il y a un siècle et qui symbolise notre signature « Born To Dare ».

TUDOR EST LE CHRONOMÉTREUR OFFICIEL DE L'INTER MIAMI CF

Désormais, TUDOR est le Chronométrateur Officiel de l'équipe de football la plus passionnante, ce qui signifie que vous verrez le bouclier TUDOR orner le Chase Stadium de l'Inter Miami. À propos des montres qui représentent l'Inter Miami CF, TUDOR a travaillé avec David Beckham bien avant la création du club et, il y a plusieurs années, TUDOR lui a présenté un modèle unique : une TUDOR Pelagos portant l'écusson de l'Inter Miami CF sur le cadran. David Beckham a porté cette montre à chaque match. Finalement, TUDOR supporte l'Inter Miami CF depuis le premier jour, mais ce n'est officiel que maintenant.

TUDOR EST « BORN TO DARE »

La signature TUDOR est « Born To Dare ». Elle reflète l'histoire de la marque comme ce qu'elle représente aujourd'hui. Elle raconte les aventures de ces individus qui ont accompli des exploits sur terre, dans les airs, sous l'eau et sur les glaces, une montre TUDOR au poignet. Elle fait également référence à la vision de son fondateur Hans Wilsdorf, pour qui une montre devait être capable de résister aux conditions les plus extrêmes, aux styles de vie les plus audacieux. Enfin, elle témoigne de l'approche pionnière de TUDOR qui a façonné le savoir-faire horloger. À la pointe de l'industrie horlogère, les innovations de la marque en sont désormais des références incontournables. L'esprit « Born To Dare » de TUDOR est soutenu dans le monde entier par des ambassadeurs et des partenariats de premier plan, comme David Beckham, Jay Chou les All Blacks, le TUDOR Pro Cycling Team, l'Alinghi Red Bull Racing Team, Visa Cash App RB Formula One Team, la World Surf League, le surfeur de grosses vagues Nic von Rupp, le triple champion du monde d'apnée Morgan Bourc'his et, désormais, l'Inter Miami CF – dont les réalisations sont liées à leur approche audacieuse de la vie.

À PROPOS DE TUDOR

TUDOR est une marque horlogère suisse proposant des montres à l'esthétique raffinée, à la fiabilité éprouvée et d'un rapport qualité-prix incomparable. Les origines de la marque datent de 1926, quand « The Tudor » fut enregistrée en tant que marque pour le compte de Hans Wilsdorf, fondateur de Rolex.



Ce dernier établit la société Montres TUDOR SA en 1946 pour fabriquer des montres respectant la qualité et la fiabilité traditionnelles de Rolex à un prix plus abordable. Au cours de leur histoire, les montres TUDOR ont été le choix des plus audacieux aventuriers, sur terre, sous l'eau et sur les glaces, pour leur robustesse et leur accessibilité. Aujourd'hui, la collection TUDOR inclut des modèles emblématiques telles que Black Bay, Pelagos, 1926 ou TUDOR Royal. Depuis 2015, TUDOR propose également des Calibres Manufacture mécaniques dotés de fonctions multiples et d'une performance supérieure.

À PROPOS DE L'INTER MIAMI CF

Le Club Internacional de Fútbol Miami, connu sous le nom d'Inter Miami CF, est une équipe professionnelle américaine de football qui évolue en Major League Soccer depuis cinq saisons. L'Inter Miami joue et s'entraîne dans son centre sportif de près de 14 hectares, qui comprend le Chase Stadium, un centre de formation de près de 4650 m² et sept terrains à Fort Lauderdale, en Floride. Outre l'équipe de MLS, le club détient aussi l'Inter Miami CF II qui joue en MLS NEXT Pro et a une académie pour les jeunes en catégories U-12 à U-19. Les partenaires principaux de l'Inter Miami CF sont les suivants : Royal Caribbean, Fracht Group, JPMorgan Chase, Baptist Health et Florida Blue. Pour plus d'informations, merci de consulter www.intermiamicf.com